
STARKE VERBEN SCHWACHE VERBEN

Infinitiv Präteritum Partizip II Infinitiv Präteritum Partizip II
fahren fuhr gefahren träumen träumte geträumt


lesen
 las gelesen passen passte gepasst

ziehen zog gezogen
 zeigen zeigte gezeigt

Stammvokal 
ändert sich 
(fahren - fuhr)


Präteritum ist 
endungslos.


Partizip II 
endet auf -en.

Stammvokal 
ändert sich 
nicht.

Präteritum 
endet auf -t-.


Partizip II 
endet auf -t.

wenige, aber sehr oft benutzte Verben (etwa 
200)


die meisten deutschen Verben. Alle neuen 
Verben werden schwach gebildet:


mailen mailten gemailt


